
2010-11 年度 国際ロータリーの財務状況について 

 
 

第 2４２０回例会 逗子ロータリークラブ 
2011－2012 №26 201２年１月 2６日 

会長◆三宅 譲  会長エレクト◆岩瀬浩人  副会長◆菊池 尚  山本由夫  

幹事◆藤吉一哉  ＳＡＡ◆葉山重康  会計◆市川 浩  会報委員長◇橘 武 

E-mail:zushirc@sage.ocn.ne.jp Website:http://www.zushi-rc.com/ 

例会日：第 1･2･4 木曜日 12:30～13:30 第 3 木曜日 18:30～. 第５木曜日 18:00～ 

例会場：逗子市新宿 1－3－35「カンティーナ」 TEL：046－870－6440 

事務所：逗子市逗子 1－9－26 萬屋ビル 2Ｆ TEL＆FAX：046－873－0226 

 

     ≪ 第 2419 回  例会記録  2012 年 1 月 19 日≫       
出席報告 会員数４４名（出席免除６名） 出席数２８名 ６６｡６７％ 前回修正出席率８８｡３７％ 

 
 

 
１月１７日、2010-11年度の年次報告オンライン版が

届いた。それによると収入総額は、人頭分担金（会費）・

純投資収益（２，１７０万ドル（１ドル７６円換算で、

１６億４，９２０万円））・業務提供とその他の活動によ

る収入合計で、１億５９０万ドル（同、８０億４，８４

０万円）。◆人頭分担金は、６，０３０万ドル（同、４

５億８，２８０万円）で全体の約５７％をしめている。

前年度より会員一人当たり１ドル値上げ（現行会員一人

当たり年間５２ドル（同、３，９５２円））したことに

より１３０万ドル（同、９，８８０万円）増加している。

◆支出総額は、８，０１０万ドル（同、６０億８，７６

０万円）。経費削減策等により前年度に比べて２４０万

ドル（同、１億８，２４０万円）の減少となった。◆ち

なみに、会長、会長エレクト、会長ノミニーに対してそ

れぞれ５８万１，０００ドル（同、約４，４１５万円）、

６４万９，０００ドル（同、約４，９３２万円）、１０

万４，０００ドル（同、約７９０万円）が航空運賃・ホ

テル代・食事代・家賃・引越し費用等の経費として支払

われている。また、理事会、会長室の運営経費としても、

それぞれ６６万８，０００ドル（同、約５，０７６万円）、

５４万９，０００ドル（同、約４，１７２万円）支払わ

れている。◆結果として、純資産は、１億８，３００万

ドル（同、１３９億８００万円）、収入が支出を上回っ

たことにより増加した。◆２０１１年６月３０日現在、

１２２万３，４１３ロータリアン・３万４，３０１ロー

タリークラブ、２００以上の国と地域にひろがっている。

数の力は凄いものだ。 

■報告                                          
臼井会員（ｶｳﾝｾﾗｰ） ＊国際親善奨学生 植田麻記子さんから留学状況のレポート（マサチューセッツ工科大学の研

究機関で、ポストドクターの研究員として国際関係論を専門に研究。）が届いた旨の報告あり。 

■ニコニコ BOX 本日合計 ￥４１．０００       累計 ￥１．３５５．６００   
松田君…今日のスピーチよろしくお願いします。 

三宅君、菊池君、毛利君、山口君、柳沢君、矢島君、石田君 

市川君、川上君、矢部（房）君、松井君…松田会員スピーチ

よろしくお願いします。 

岡本君、矢部（光）君、奈良さん…乾燥注意報が続いていま

す。風邪、インフルエンザに気を付けましょう。 

藤吉君…新年会お疲れ様でした。 

村松君…新年会の幹事の皆様ご苦労様でした。卓話、楽しみ。 

岩瀬君…臼井会員より青少年交換学生の報告がありました。 

鈴木（安）君…時の過ぎゆくのは早いもので立春ももう間近。 

山本（三）さん…寒中お見舞い申し上げます。明日は雪です。 

草柳君…毎日厳しい寒さが続きます。身体に気を付けて。 

臼井君…今年は体重６３㎏台キープします。 

橘武君…葉山町では３４歳の町長が誕生しました。 

 

 

１月１６日～１７日、京都紫野RCを表敬訪問。３月３０日 

３１日のエクスカーション、創立５０周年記念式典への参加 

のお願いに伺った。（左から三宅会長、村田実行副委員長、 

鈴木安之委員長、岩瀬ｴﾚｸﾄ、藤吉幹事）晴明神社にて 

 

本日の進行(12:30) 

河野克俊氏「自衛隊最前線」

（海上自衛隊 自衛艦隊司令官） 

―次回のお知らせ― 

２月２日(12:30) 

橘 武 会員 

「胃ガン治療の最新情報」 

三宅会長の 気張って一言 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

        逗子ロータリー・クラブが協賛し入賞メダルを授与する第１６回・中・高校の 

       ディベート大会が１月２８日（土）逗子市役所で行われる。 

        今年は昨年優勝の久木中はじめ沼間中・逗子中から８チーム高校は昨年優勝の 

       鎌倉学園と慶応義塾高と地元有志の３チームが参加して行われる。 

 

昨年度のディベート大会 風景 
 

 

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

逗子市役所 ５Ｆ 

１１チームが参加 

新会員・松田壽之君 

スピーチ 

  趣味は釣り・ゴルフ・車 

ゴルフでは、ドラゴンは誰にも負ける 

気がしなかったが藤吉幹事に完敗 

でした。練習し次は必ずに・・・ 

１９７４年１０月生れ・３９歳・小学校は清泉、中

学へは男子で受験を、地元に友達が欲しくて葉山中学

へ。次は外国に、ワシントン州のハイスクールへ語

学・カルチャーを学ぶ。 
 

大学はカルフォルニア・サンタモニカで海洋学を専

攻、イルカを通し活動を観察し人の脳に障害がある方

がイルカと話をすると心が広くなる・・国をあげて研

究している。 
 

しかし日本の企業が進出したが、労働者が日本を嫌

いバッシング、車が焼かれる。でアメリカを後にする。 
 

日本では英語を生かして横浜のＹＭＣA クラブに

日本人では千昌夫がメンバーにいた。１年間いたが今

度は寝袋１つでヨーロッパへ。しかしホテルも食べ物

も高い。車を買ってその中で寝た。 

平成１７年に父の会社へ。２３年に代表取締役に、

職業はビル管理業でいまは大田区でそっくり病院に

貸している。近く羽田がハブ空港になるので土地が上

がり大変だ 
 

趣味はゴルフ・つり・車でいつかは相模湾で１００

Ｋのクロマグロを釣り上げるのが夢です。 


